costa se encuentran el puerto y la terminal ferroviaria de Príncipe Ruperto.

El Río Fraser y la cordillera El Caribú

Al este de las montañas de la costa, el terreno se eleva hacia la cordillera El Caribú a una altura de 1050 a 1650 metros. El Río Fraser corre al lado de la cordillera en el norte donde se precipita hacia el centro, en las profundidades del desfiladero rocoso, 1,000 metros por debajo de mesetas ricas en tierra aluvial.

Las mesetas están en forma de escalones de 300 metros de altura y se llaman escaños. Se apilaron uno por uno cuando el Fraser, represado por glaciares, se inundó y depositó sedimento por muchos kilómetros alrededor. El área central tiene poca población, excepto por algunos poblados situados al lado de las rutas de transporte. Quesnel es la ciudad más importante de estos valles.

Hay álamos y pobos alrededor de Quesnel y los pequeños poblados de Cinema, Strathnaver, Hixon, Nazko, Kersley, Australian, Alexandria, Macalister y Margarita. Los veranos son áridos con un promedio de temperatura de 14ºC. El invierno dura desde noviembre hasta abril, cuando la nieve llega a unos 60 cms. de altura y la temperatura promedio es de alrededor de 5ºC.

Barkerville, el viejo poblado nacido de la fiebre de oro al este de Quesnel, tiene un clima más frío y un verano que dura solamente 52 días. La fiebre de oro comenzó en 1858 y terminó en 1865, aunque el oro seguía siendo extraído de las minas años más tarde. De 20 a 30 mil mineros llegaron a este pueblo y, con cada nuevo descubrimiento de

oro en el Río Quesnel, llegaban más mineros.

Barkerville fue un poblado rico pero endeble. Cuando el escritor Bruce Hutchison lo visitó en 1921, Harry Jones, quien había llegado allí en 1862, describió así la colonia de aquellos tiempos: "Un pueblo medio salvaje. Tenías que pagar a las niñas alemanas que tocaban el organillo diez dólares por baile y un poco más por favores más grandes... Billy Barker, fue el primero que tuvo éxito en el Riachuelo Williams, sacó \$600,000, los cuales gastó en una cantina, consiguió un trabajo como cocinero en un campamento, y luego vivió en una casa para ancianos en Victoria hasta su muerte".

Durante el tiempo de la visita de Hutchison, Barkerville era un poblado abandonado: "Una hilera doble de cabañas a lo largo de una sola calle, apretada entre el Riachuelo Williams y una colonia desierta". Hutchison concluyó que Barkerville se hundiría en el lodo algún día o se quemaría como una caja de cerillos. Se equivocó. El pueblo ha sido restaurado y es una atracción turística que atrae a más de 100,000 visitantes al año.

El sur del interior de la Columbia Británica

La agricultura de Columbia Británica está concentrada en el 5% de su área total, en el delta del Río Fraser y en los valles Okanagan, Thomson, Fraser y Kootenay al sur del interior de la provincia. Los minerales, especialmente el cobre y el molibdeno salen de esta región.

Al sur de Caribú se encuentra el próspero poblado de Kamloops, un centro de productos forestales donde se unen el Río Thompson Norte

